

d'adaptation dans les pays en voie de développement, particulièrement dans les plus vulnérables.

Enfin, notre priorité ici et à la CdP 6 est de prendre des décisions qui nous conduiront à l'entrée en vigueur du Protocole de Kyoto le plus tôt possible. Nous devons réaliser des progrès substantiels ici, à Bonn. Il doit y avoir une intensification des efforts de nos négociateurs au cours de l'année qui vient. Nous devons obtenir un engagement dynamique de la part des ministres pour que ces négociations restent sur la bonne voie. Notre succès ici à Bonn et l'impulsion soutenue au processus de négociation au cours des mois à venir garantiront la réalisation d'action concrètes par tous.

Nous ne devons pas laisser passer l'occasion que nous offre la CdP5. Faisons le bon choix pour notre avenir à tous.